

# *Acoge Ecuador los diálogos entre el gobierno colombiano y el Ejército de Liberación Nacional*

---



Quito, 24 jul (RHC) Los representantes del gobierno de Colombia y del ELN, Ejército de Liberación Nacional, reanudan en Ecuador los diálogos de paz con vistas a concretar un acuerdo de alto el fuego bilateral.

En el comienzo del tercer ciclo de conversaciones, el jefe negociador de la parte gubernamental, Juan Camilo Restrepo, afirmó que ambas delegaciones intentarán avanzar en el tema del cese de las hostilidades.

En un texto difundido a través de la red social Twitter, ese grupo guerrillero destacó la posibilidad de dar un paso histórico hacia la concreción de un alto al fuego bilateral que brinde a ese país un apaciguamiento del conflicto armado.

En el documento, el ELN precisa que la convocatoria a audiencias preparatorias para avanzar en el primer tema de la agenda, su participación en la sociedad, constituye otra prioridad en la ronda de negociaciones, además de acordar los términos del desminado humanitario en las regiones propuestas.

El tercer ciclo de diálogos de paz se desarrollará en Quito, capital de Ecuador, hasta la primera semana de septiembre venidero, cuando está prevista la llegada a Colombia del papa Francisco.

Por su parte, el embajador itinerante para temas estratégicos de la Cancillería ecuatoriana, Juan Meriguet, expresó el anhelo del país anfitrión del proceso de diálogo para el avance de las negociaciones.

Durante la apertura del encuentro, Meriguet exhortó a las partes a que el tercer ciclo de conversaciones concluya con avances significativos en la búsqueda de una paz completa en Colombia, reseñó la agencia pública de noticias Andes.

Por su parte, el rector de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Fernando Ponce León, llamó a los representantes de ambas delegaciones a no claudicar en el empeño de poner fin al conflicto armado en el vecino país.

Las partes negociadores retomaron este lunes el diálogo a puertas cerradas en la hacienda Cashapamba, ubicada en las afueras de Quito, con una agenda enfocada en concretar un acuerdo de alto al fuego bilateral.

Ambas delegaciones intentarán avanzar en el tema del cese de las hostilidades, según recientes afirmaciones del jefe negociador de la parte gubernamental, Juan Camilo Restrepo.

A su vez, el grupo guerrillero destacó en un texto difundido a través de la red social Twitter la posibilidad de dar un paso histórico hacia la concreción de un alto el fuego bilateral que brinde al país un apaciguamiento del conflicto armado.

El tercer ciclo de los diálogos de paz se desarrollará hasta la primera semana de septiembre, cuando está prevista la llegada a Colombia del papa Francisco.

Las conversaciones de paz entre el gobierno colombiano de Juan Manuel Santos y el Ejército de Liberación Nacional comenzaron el 7 de febrero último en Quito, con Ecuador, Brasil, Cuba, Chile, Noruega y Venezuela como garantes del proceso.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136450-acoge-ecuador-los-dialogos-entre-el-gobierno-colombiano-y-el-ejercito-de-liberacion-nacional>



**Radio Habana Cuba**